

en su sepultura n.º 33; había hecho testamento el 12 de noviembre de 1695 pero no se pudo cumplir por causa de haber muerto muy pobre, por cuya causa no se pagó más que la mitad del entierro; fueron sus albaceas el liz^{mo} Gregorio Rubio... y fran^{co} garcia su tercera mug^r; dex: 14: missas en la Parroq^{ua} (1).

Su hijo Martín casó con Isabel Carrasco, de la cual tuvo una hija, Francisca, Gabriela, Mariana, que nació el 15 de Julio de 1708 y fué bautizada el 22 en la citada parroquia (2); murió en ésta y se le enterró el 24 de diciembre de 1742, dejando veinte misas (3) por el alma de sus padres, abuelos, suya y cargos de conciencia (4). Había reedificado por 3.000 reales el puente de la Azacaya en 1719. De su matrimonio nació otro hijo, Martín también, que es el autor de la plaza de toros que hubo a la bajada del Puente. El día 7 de febrero de 1737 casó con María López Martínez (5); fué nombrado por la Ciudad maestro de obras para el año 1754 en el Ordinario que se celebró el 24 de diciembre de 1753, y murió el 19 de mayo de 1766 siendo enterrado al día siguiente en S. Miguel. Hijo suyo fué, sin duda, el Juan Solera López que anota Espín Rael (6).

(1) Partida de obito al libro 2.º, folio 75 vuelto.

(2) Libro 7.º de Bautismos, folio 73.

(3) Ante F. Laguna en 7 octubre 1719 siendo fidores Diego Velasco, carpintero, y Francisco Martínez.

(4) Entierros: libro 3.º, folio 224 vuelto.

(5) Libro 4.º, folio 131 de Matrimonios en San Miguel.

(6) Op. cit.; págs. 358-359.

